



CÓRDOBA El obispado quiere realzar el pasado cristiano de la Mezquita

P30

FÚTBOL Messi y Putellas ganan el premio The Best de la FIFA

P34



Ursula von der Leyen y Rishi Sunak, reunidos ayer en Londres para suscribir el acuerdo. / DAN KITWOOD (POOL)

Londres y Bruselas zanján el conflicto sobre Irlanda del Norte

El acuerdo resuelve el último escollo del Brexit pero obliga a Sunak a sofocar la rebelión de los euroescépticos

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
El Reino Unido y la UE solucionaron ayer el último escollo del Brexit, el Protocolo de Irlanda del Norte, en el acuerdo más perseguido y esquivo de los últimos años. El primer ministro británi-

co, Rishi Sunak, y la presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, suscribieron el llamado Acuerdo de Windsor, que es lo suficientemente sutil como para satisfacer a las dos partes. Se pretende así facilitar el comercio entre

el Reino Unido e Irlanda del Norte evitando una frontera dura que amenazaría el acuerdo de paz en la isla. El pacto debe votarse en el Parlamento británico, donde darán la batalla los euroescépticos conservadores. PÁGINAS 2 Y 3

LOS 'WHATSAPP' DEL 'CASO KITCHEN'

Los mensajes de Interior revelan las maniobras contra Podemos y los independentistas

Cientos de comunicaciones prueban las tretas ilegales contra los rivales del PP

JOSÉ MANUEL ROMERO, **Madrid**
Cientos de mensajes de WhatsApp entre la cúpula de Interior en el Gobierno del PP de Rajoy revelan la estrategia seguida en el ministerio para investigar, en la mayoría de los casos sin respaldo judicial, a Podemos y al independentismo catalán. Los mensajes los intercambiaron entre 2015 y 2019 el secretario de Estado de Seguridad, Francisco Martínez, y el jefe de la Policía, Eugenio Pino, y se han incorporado al sumario del caso Kitchen, sobre el operativo policial para espiar al extesorero Luis Bárcenas y ocultar pruebas de la financiación ilegal del PP.

En una de las conversaciones, dice Pino a Martínez sobre el entonces número dos de Podemos, Íñigo Errejón: "Jefe, me están ofreciendo la cuenta del Errejón. Pero con la condición hablada esta mañana, que salga en uno de los dos periódicos". En otra ocasión, el secretario de Estado escribe sobre los registros a domicilios y empresas de la familia de Jordi Pujol: "Eugenio, hay que estar encima de lo de hoy para hacer mucho ruido".

Francisco Martínez también vio una oportunidad en un desalojo de okupas en Barcelona para cargar contra el que fue alcalde

Xavier Trias, de CiU. "Interesa mover mucho lo de los okupas de Barcelona... especialmente el alquiler que les pagaba Trias cuando era alcalde". PÁGINAS 14 A 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

La tragedia migratoria impacta en una playa italiana Juguetes rotos y otros restos del naufragio

D. VERDÚ, **Steccato di Cutro**
La playa de Steccato di Cutro, en el sur de Italia, estaba en la mañana de ayer completamente cubierta por los restos del naufragio en que murieron al menos 62 migrantes. Pedazos del pesquero de madera, destrozado por el oleaje cuando llevaba a 180 migrantes, incluidos 14 menores, desde Esmirna (Turquía). En la arena hay mochilas, biberones, neceseres con medicinas, zapatillas de deporte. Y pedazos de juguetes de los niños que perdieron la vida. PÁGINAS 6 Y 7

Choque en el Mobile entre las 'telecos' y los gigantes de internet

La UE estudia cobrar un peaje a Google o Netflix para financiar las nuevas redes

RAMÓN MUÑOZ / SANTIAGO MILLÁN
Barcelona
El Mobile World Congress de Barcelona fue ayer el escenario de la batalla entre las grandes compañías de telecomunicaciones, como Telefónica, Vodafone u Orange, y los gigantes de internet como Google y Netflix. La Comisión Europea ha abierto una consulta pública para decidir si las tecnoló-

gicas deben colaborar en la financiación de nuevas redes como el 5G o la fibra óptica. "Tendremos que encontrar un modelo de financiación para las enormes inversiones necesarias", dijo Thierry Breton, comisario de Mercado Interior. José María Álvarez-Pallete, presidente de Telefónica, reclamó una "contribución justa" de las big tech. PÁGINAS 38 Y 39



En primer plano, Pedro Sánchez, el rey Felipe VI y Pere Aragonès; detrás, Ada Colau; la presidenta de la Diputación de Barcelona, Núria Marín, y miembros de la organización del Mobile. / DAVID ZORRAKINO (EP)